

Jahresbericht 2018

Je grösser und bekannter unser Verein wird, desto mehr Aktivitäten haben wir zu bewältigen, die wir jedoch mit grosser Begeisterung und Freude aus- und durchführen.

Als Vorstand haben wir uns 5 Mal in Olten getroffen. Nebst allgemeiner Vorstandsarbeit lag unser Fokus nach wie vor auf der Bekanntmachung unseres Vereins bei verschiedensten Organisationen, Vereinen, Parteien etc. Ebenso wurden wir von solchen angefragt und müssen jeweils entscheiden, wo es Sinn macht als Verein beizutreten, bzw. aufzutreten. Wir sind stets darum bemüht neue Mitglieder oder Unterstützende zu gewinnen, so dass wir immer mehr auch an Glaubwürdigkeit in der ganzen Schweiz gewinnen.

Auch wurden wir an verschiedenen Medien wie Radio, TV, Zeitungen und Zeitschriften zu Interviews, Portraits, Podiums, Reden halten etc. eingeladen.

An folgenden Aktionen haben wir teilgenommen:

24.1.2018 – Interview-Beitrag für USA-online-Magazin climateliabilitynews.org

12.03.2018 – Woche der Nachhaltigen Entwicklung, Uni Genf

17.03.2018 – Kunst trifft Klima, Kunsthaus Zürich

21.03.2018 – Konferenz Schweizerischer Gehörlosenbund, Pro Infirmis Delémont

18.04.2018 – Teilnahme am Podium in Winterthur zur Vortragsreihe «Aufbruch in eine nachhaltige Welt»

25.04.2018 – Aktion mit indigenen Frauen gegen die Credit Suisse

20. – 29.04.2018 – Mustermesse Basel, Platz der Begegnungen, inkl. 4 Vorträge

02.05.2018 – Vortrag Schweizer Gehörlosenbund, La Chaux-de-Fonds

18.05.2018 – Generalversammlung, Generationenhaus Bern

24.05.2018 – Vortrag Waadtländer Frauenrechtsverband

28.06.2018 – Interview an slowenischem TV

05.08.2018 – Climate Games Basel, Vortrag

13.08.2018 – Teilnahme am Blick-Talk zum Rekordhitzesommer

20. – 22.08.2018 – Bergtour zum Brunnifirn-Gletscher und Vernissage unseres Leporellobuches mit dem Titel: «Das Klima fiebert – die Gletscher weinen» mit Beiträgen von bekannten Schriftstellerinnen und Schriftstellern in der Cavardirashütte

Badenerstrasse 171, 8003 Zürich

info@klimaseniorinnen.ch, www.klimaseniorinnen.ch, PC-Konto 46-110-7 / CH09 0839 0034 5055 1000 5

26.08.2018 Interview in Klimafakten.de

10.10.2018 – Senioren und Millennials auf dem Weg zu den Zielen der nachhaltigen Entwicklung, Genf

13.10.2018 – Klima-Marsch, Genf

15.10.2018 – Anhörung im Palais Wilson, Sitz des UNO-Hochkommissariats für Menschenrechte, Genf.

03.11.2018 – Stand am Besser Leben Forum, Olten

07.11.2018 – Buchvernissage in St.Gallen: «Das Klima fiebert – die Gletscher weinen»

20.11.2018 – Tagung zum Thema Klimawandel und Menschenrechte, Universität Freiburg

29.11.2018 – Sich zusammen für das Klima einsetzen: Dialog zwischen Generationen, Universität Lausanne

03.12.2018 – Aktion vor dem Bundeshaus zusammen mit den Klimakids und -teens der Klimabande vor der Beratung des CO₂-Gesetzes im Nationalrat.

07.12.2018 – Urteil des Bundesverwaltungsgerichts und Medienmitteilung zum enttäuschenden Entscheid. Der Vorstand beschliesst, einer a.o. GV zu beantragen, die Klage ans Bundesgericht weiter zu ziehen.

08.12.2018 Teilnahme und Rede in Bern am Klimaalarm der Klimaallianz

Wir freuen uns wiederum sehr über die grosszügigen Spenden mit denen Sie unsere grosse Arbeit zum Vorantreiben des Klimaschutzes unterstützen. Herzlichen Dank Allen, die dies ermöglicht haben!

Zudem danken wir den beiden Anwältinnen Ursula Brunner und Cordelia Bär, sowie für die grosse Unterstützung von Greenpeace durch Georg Klingler, Regula Barben (bis November) und Theo Gubler (seit Dezember).